

Bericht Teilnahme EK an der 3. Spessartolympiade 2009

Am 18 Juli 2009 machten sich drei mutige Teams auf zur 3. Spessart Olympiade in Hausen:

- Erlenbacher Kickers Ladies, mit Öli, Carmen, Janina und Ronja
- Erlenbacher Kickers Kids mit Kim, Jasmin, Salima, Ben und Kevin Lee
- Erlenbacher Kickers mit Norbert, Carlo, Thomas und Harry

Bei diesem Event waren bis auf eine Übung unsere fußballerischen Fähigkeiten nicht gefragt. Die olympischen Disziplinen waren: Baumstammwerfen, Eier ausm Sag, Teebeutelweitwurf, Beer Mug Curling, Lauf & Sauf, Bulldogreifenrollen, Blind Soccer, Bierkastenhopping, Aqua Ralley, Quattrolon, Hang Man und Pusteball.

Die Erlenbacher Kickers Ladies hatten an diesem Tag eine schwere Bürde: Es galt den 2. Platz aus dem Vorjahr zu verteidigen. Die Aufgabe der Kids und Herren war durchaus einfacher, aber dennoch war die Anspannung groß.

Der Bericht würde unendlich lange, wenn man alle Vorkommnisse bei den einzelnen Disziplinen beschreiben würde, daher hier nur einige Highlights:

Die EK Kids waren beim Hang Man unschlagbar: Man musste sich so lange wie möglich mit beiden Händen an einer Stange festhalten. MR Hang Man wurde Kim Oswald mit sagenhaften 3:14 Minuten. Knapp dahinter Jasmin Oswald mit ebenfalls unglaublichen 3:07 Minuten. Kim nahm bei der Siegerehrung seinen Pokal als Mr Hang Man mit stolz geschwellter Brust entgegen.

Im Blind Soccer (übrigens die einzige Disziplin mit Fußball) zeigten sich die EK Herren unschlagbar. Sie erzielten die meisten Runden aller teilnehmenden Mannschaften und das mit verbundenen Augen! Bei der Siegerehrung erhielten die EK Herren hierfür ebenfalls einen Pokal.

Aber mehr gibt es von den Kids und den Herren eigentlich nicht zu erzählen. Der Rest des Berichtes gehört den EK Ladies:

Unbeirrt absolvierten Sie Disziplin für Disziplin. Der Ehrgeiz und Siegeswille war an jeder Station zu sehen und spüren. Körperlich Schmerzen wurden mit Eisbeuteln gekühlt, seelische Unterstützung gab es bei Bedarf von den Herren und Kids.

Nachdem alle Stationen absolviert waren, wurde gespannt auf die Siegerehrung gewartet. Keiner wusste welcher Platz erzielt wurde. Dann ging es endlich los und glaubt mir, so was gab es bei den EK glaube ich noch nie:

Carmen Braunwart wurde sensationelle zweite in der Damen Einzelwertung. Wir alle konnten es kaum glauben und waren noch richtig am Jubeln und Feiern, als wir durch das Mikrofon die Ankündigung der Erstplatzierten hörten: „ Ich weiß nicht, wie man den Namen richtig ausspricht, aber ich hoffe ich sage es richtig. Erster Sieger der Damen Einzelwertung wurde Öli Oswald!“ Wahnsinn, erneut brandete riesiger Applaus auf und alle Kickers klatschten sich gegenseitig ab: Öli Oswald hatte mit ihren 158 cm alle anderen Frauen in der Einzelwertung geschlagen. Ich glaube seit diesem Moment weiß Sie, wie sich David gefüllt haben muß (Anmerkung der Redaktion: Sieg von David gegen den Riesen Goliat).

Es kam dann wie es kommen musste: Sieger dem Damen Mannschaftswertung wurden ebenfalls die Erlenbacher Kickers Ladies. Die Freude kannte keine Grenzen mehr und dabei wurden die stärkste Konkurrenz, die Zimzicken (Anmerkung der Red.: Sieger aus dem Vorjahr), weit hinter sich gelassen.

Die Platzierung der Kids und Herren ist in Anbetracht dieser Ehrungen für die Ladies nicht der Rede wert. Aber soviel seit gesagt: Im Gegensatz zu den Ladies können diese nächstes Mal noch besser werden.

Rundherum ein wirklich gelungener Tag. Wir freuen uns bereits heute auf das nächste Jahr. Es wäre schön, wenn wir es einmal schaffen würden, eine kleine Fangemeinde dabei zu haben. Daher der Aufruf an alle Kickers: Unterstützt die Titelverteidigerinnen bei der nächsten Spessartolympiade 2010!

Abschließend ein Lob und auch ein Dankeschön an den Veranstalter Roskickers.

PS: Den Pusteball Wettbewerb haben wir in diesem Bericht nicht erwähnt, weil es aus Sicht der EK nichts zu erwähnen gibt (um es deutlich in der Fußballsprache auszudrücken: Da gab's richtige Klatschen!)